

OBOKHUAH EHI MIKA

Frontend-Entwickler

✉ ehitheo@gmail.com

☎ 01789370192

📍 Mercatorstrasse 188, 47051
Duisburg

🌐 [linkedin.com/in/obokhuai-imobighe-ehimika-21a826270](https://www.linkedin.com/in/obokhuai-imobighe-ehimika-21a826270)



Profil

Als leidenschaftlicher und erfahrener Frontend und Backend Entwickler ist es mein Ziel, meine Expertise in modernen Webtechnologien und nutzerzentriertem Design einzusetzen, um intuitive und optisch ansprechende Benutzeroberflächen zu erstellen. Ich bin engagiert, qualitativ hochwertige und leistungsstarke Webanwendungen zu liefern, die das Benutzererlebnis verbessern. Mit einem geschulten Auge für Details und dem Anspruch, stets auf dem neuesten Stand der Branche zu bleiben, möchte ich zu einem dynamischen und innovativen Team beitragen, in welchem ich mich entfalten und gemeinsam mit anderen wachsen kann, während ich eine bedeutsame Wirkung in der Welt der Webentwicklung erziele.

Berufserfahrung

01/2024 – aktuell

Frontend-Entwickler ProQuest Computersysteme(AirQuest) GmbH , Germany

- Entwicklung neuer Webanwendungen für unsere B2B-Kunden, darunter Amadeus Germany GmbH, AIDA Cruises, Alltours Flugreisen GmbH, Costa Kreuzfahrten, TUI Cruises GmbH, Schauinsland-Reisen GmbH und DER Touristik Deutschland GmbH, unter Verwendung von Next.js, Tailwind CSS und TypeScript für das Frontend sowie einem Java-Spring-Boot-Backend, wodurch eine **30 % schnellere Antwortzeit** im Vergleich zum vorherigen System erreicht wurde.
- Durchführung von Scrum-Meetings mit Projektmanagern und Teammitgliedern, um neue Funktionen zu besprechen.
- Teilnahme an Code-Reviews, Paarprogrammierung und agilen Softwareentwicklungsmethoden.
- Beibehaltung der Code-Qualität durch rigoroses Testen und Debugging, wodurch die Fehlerquote um 15 % reduziert wurde.

11/2024 – 03/2025

Frontend-Entwickler Praxis Ameti, Duisburg, Germany(Freiberuflicher Softwareentwickler)

- Entwicklung responsiver Webanwendungen mit ReactJS, Redux, Node.js, JavaScript/TypeScript und Next.js, wodurch die Nutzerbindung um 25 % gesteigert wurde.
- Optimierung der Benutzeroberfläche, wodurch die Usability-Bewertungen basierend auf Nutzerfeedback und Analysen um 20 % gesteigert wurden.
- Neugestaltung des Frontends der Praxis Ameti-Krankenhaus-App unter Verwendung moderner, responsiver UI-Prinzipien, die zu einem 30%igen Anstieg wiederkehrender Nutzer führten.
- Verbesserung der Webseitengeschwindigkeit um 25 %, wodurch die Ladezeiten auf unter 3 Sekunden reduziert wurden, was zu einer Steigerung der Conversion-Rate um 15 % führte.

Frontend-Entwickler Melisoft, Hanoi, Vietnam

- Neugestaltung der Web-Präsentationsschicht des Unternehmens mit React.js, HTML und CSS, wodurch die Absprungrate um 40 % reduziert und die Verweildauer der Nutzer um 20 % erhöht wurde.

- Optimierung der Frontend-Performance durch Reduzierung der Seitenladezeiten mittels fortgeschrittener JavaScript-Techniken, wodurch die Geschwindigkeit um 30 % gesteigert wurde.
- Neugestaltung der Web-Präsentationsschicht des Unternehmens mit Next.js und Tailwind CSS, wodurch die Absprungrate um 40 % reduziert und die Verweildauer auf der Website um 20 % erhöht wurde.

11/2020 – 12/2021

Frontend-Entwickler OlkiTech Developments , Lagos(Remote)

- Schlüsselrolle bei der Gestaltung und Entwicklung von Unternehmens- und E-Commerce-Websites, wodurch die Sichtbarkeit der Kunden innerhalb von drei Monaten durch effektive SEO-Maßnahmen um 20 % gesteigert wurde.
- Erfolgreiche Entwicklung und Bereitstellung von über sechs Websites für diverse Kunden, wodurch eine Steigerung der Kundenbindung um 30 % erreicht wurde.

02/2017 – 08/2019

Full-Stack-Softwareentwickler FPT Corporation, Hanoi, Vietnam

- Zusammenarbeit mit UX/UI-Designern zur Erstellung visuell ansprechender und benutzerfreundlicher Webanwendungen, was zu einer Steigerung der Nutzerbindung um 25 % führte.
- Entwicklung wiederverwendbarer Komponenten mit React.js, wodurch die Entwicklungsprozesse um 18 % optimiert wurden.
- Behebung von Cross-Browser-Kompatibilitätsproblemen, um konsistente Benutzererlebnisse über alle Plattformen hinweg sicherzustellen.
- Entwurf und Implementierung responsiver Benutzeroberflächen mit HTML, CSS und JavaScript, wodurch die Website-Performance um 20 % verbessert wurde.

Bildung

10/2019 – 11/2023

Kommunikations- und Informationstechnik

Kamp-Lintfort,
Germany

Rhine-Waal University of Applied Sciences

01/2016 – 11/2018

Masterabschluss in Softwaretechnik

Hanoi, Vietnam

FPT University

09/2008 – 04/2013

Bachelorabschluss in Elektrotechnik und Elektronik

Ekpoma, Nigeria

Ambrose Alli University

Kompetenzen

Programming Languages: JavaScript, TypeScript, Java, Nodejs, HTML, CSS, SASS, SCSS

Frameworks & Libraries: React, Next.js, Tailwind CSS, Bootstrap, Redux, Zustand, Express, Storybook

Monitoring/Logging: Winston logger **Design Tools:** Figma **Content Management:** Contentful, WordPress

Databases Tools: PostgreSQL, MongoDB, MySQL, GraphQL **Cloud & CI/CD:** Azure, Gitlab, Github, Bitbucket

APIs & Integration: Axios, TanStack Query, RTK Query, RESTful APIs

Sprache

Deutsch

English

Vietnamese

Zertifikat

SAP

Phishing and Social Engineering - WBT

OBOKHUI EHIMIKA

Fronten Developer

✉ ehitheo@gmail.com

☎ 01789370192

📍 Mercatorstrasse 188, 47051
Duisburg

🌐 [linkedin.com/in/obokhuai-imobighe-ehimika-21a826270](https://www.linkedin.com/in/obokhuai-imobighe-ehimika-21a826270)



Profile

As a passionate and experienced frontend and backend developer, my goal is to leverage my expertise in modern web technologies and user-centered design to create intuitive and visually appealing user interfaces. I am committed to delivering high-quality, high-performance web applications that enhance the user experience. With a keen eye for detail and a drive to stay at the forefront of industry advancements, I aim to contribute to a dynamic and innovative team where I can grow, collaborate, and make a meaningful impact in the world of web development.

Work Experience

01/2024 – present

Frontend Engineer ProQuest Computersysteme(AirQuest) GmbH , Germany

- Developed new web applications for our B2B customers, including Amadeus Germany GmbH, AIDA Cruises, Alltours Flugreisen GmbH, Costa Kreuzfahrten, TUI Cruises GmbH, Schauinsland-Reisen GmbH, and DER Touristik Deutschland GmbH, using Next.js, Tailwind CSS, and TypeScript for the frontend, and a Java Spring Boot backend, achieving a 30% faster response time compared to the previous system.
- Hold Scrum meetings with project managers and team members to discuss new features
- Participate in code reviews, pair programming, and agile software development methods
- Maintained code quality through rigorous testing and debugging, reducing bugs by 15%

11/2024 – 03/2025

Frontend Engineer Praxis Ameti, Duisburg, Germany(Freelance Software Developer)

- Designed responsive web applications using ReactJS, Redux, Node.js, JavaScript/TypeScript, and Next.js, improving user engagement by 25%.
- Streamlined the interface, improving usability scores by 20% based on user feedback and analytics.
- Redesigned the frontend of the Praxis Ameti hospital app using modern, responsive UI principles, leading to a 30% increase in returning users."
- Improved website speed by 25%, reducing load times to under 3 seconds, leading to a 15% increase in conversions.

01/2022 – 12/2023

Frontend software developer Melisoft, Hanoi, Vietnam

- Redesigned the company's web presentation layer using **React.js** ,**HTML** and **CSS**, achieving a 40% reduction in bounce rates and a 20% increase in user engagement time.
- Optimized front-end performance by reducing page load times through advanced JavaScript techniques, enhancing speed by 30%

- Reengineered the company's web presentation layer with **Next.js** and **Tailwind CSS**, reducing bounce rates by 40% and increasing time on site by 20%.
- 11/2020 – 12/2021 **Frontend Engineer OlkiTech Developments , Lagos(Remote)**
- Played a key role in designing and developing corporate and e-commerce websites, boosting client visibility by 20% within three months through effective SEO implementation.
 - Successfully developed and delivered over six websites for diverse clients, driving a 30% improvement in customer retention.
- 02/2017 – 08/2019 **Full stack software developer FPT Corporation, Hanoi, Vietnam**
- Collaborated with UX/UI designers to create visually appealing and user-friendly web applications, increasing user engagement by 25%
 - Built reusable components using **React.js**, streamlining development processes by 18%
 - Resolved cross-browser compatibility issues to ensure consistent user experiences across platforms
 - Designed and implemented responsive user interfaces using **HTML**, **CSS**, and **JavaScript**, improving website performance by 20%

Education

- 10/2019 – 11/2023 **Communication and Information Engineering**
Kamp-Lintfort, Germany *Rhine-Waal University of Applied Sciences*
- 01/2016 – 11/2018 **Master's degree in Software Engineering**
Hanoi, Vietnam *FPT University*
- 09/2008 – 04/2013 **Bachelor's degree in Electrical & Electronic Engineering**
Ekpoma, Nigeria *Ambrose Alli University*

Skills

- | | |
|--|---|
| Programming Languages: JavaScript, TypeScript, Java, Nodejs, HTML, CSS, SASS, SCSS | Frameworks & Libraries: React, Next.js, Tailwind CSS, Bootstrap, Redux, Zustand, Express, Storybook |
| Cloud & CI/CD: Azure, Gitlab, Github, Bitbucket | Monitoring/Logging: Winston logger |
| Design Tools: Figma | Databases Tools: PostgreSQL, MongoDB, MySQL, GraphQL |
| Testing: Jest, Cypress | Content Management: Contentful, WordPress |
| APIs & Integration: Axios, TanStack Query, RTK Query, RESTful APIs | |

Languages

- | | | |
|-----------|----------|--------------|
| • English | • German | • Vietnamese |
|-----------|----------|--------------|

Certificates

- | | |
|-------|---|
| • SAP | • Phishing and Social Engineering - WBT |
|-------|---|